



Land fördert Naumburger Straßenbahn mit gut 211.000 Euro

Das Land Sachsen-Anhalt stellt rund 211.000 Euro Fördermittel für die „Wilde Zicke“ in Naumburg (Burgenlandkreis) bereit.

„Das technische Denkmal gehört zum kulturellen Erbe des Landes, das gepflegt werden muss“, sagte die Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüskens, heute bei der Übergabe des Fördermittelbescheids an die Stadt Naumburg.

Nach Hüskens Worten sind die Fördermittel für die Erneuerung der Fahrleitungsanlage eingeplant. Nach mehr als 40 Jahren müssen Stahlbetonmasten, Fahrdraht, Isolatoren und Spannseile grunderneuert werden.

Die „Wilde Zicke“ wurde in den vergangenen Jahren bereits mit insgesamt knapp 815.000 Euro als technisches Denkmal vom Land gefördert. „Mit dieser Unterstützung ermöglichen wir nicht nur die technische Erneuerung, sondern leisten auch einen Beitrag zum Erhalt eines lebendigen Stücks Stadtgeschichte. Die Naumburger Straßenbahn verbindet Nahverkehr mit Tradition – und ist damit ein echtes Aushängeschild für Sachsen-Anhalt“, betonte die Ministerin abschließend.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales
des Landes Sachsen-Anhalt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504

E-Mail: presse-mid@sachsen-anhalt.de